

Betreff:

Verkehrszählung in Heßloch (SPD/CDU)

Antragstext:

Der Magistrat der Stadt Wiesbaden wird gebeten eine Verkehrszählung in Heßloch durchzuführen.

Begründung

Im Rahmen eines Entwurfs zur Neugestaltung der Ortsmitte könnte die Verkehrszählung in diesem Bereich Auskunft geben über die Frequenz des Straßenverkehrs und damit Grundlage für eine mögliche Neugestaltung sein.

Weiterhin ist die Akzeptanz der neuen Ortsdurchfahrt in der Hirschgartenstraße , Vogelsangstraße, Sandhasenweg zu prüfen sowie die Ortseingangssituation im Bereich der Michaelisstraße.

Wiesbaden, 13.11.2014